



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



## El dispositivo de vialidad invernal del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán se mantiene operativo

*Desde primera hora de la mañana, los obreros se afanan en limpiar las calles de la localidad.*

**Lunes, ocho de diciembre de 2024.**

NOTA DE PRENSA

Barruelo de Santullán ha amanecido con la nieve cubriendo sus calles, como en la mayor parte de la Montaña Palentina. El equipo de gobierno destaca que ***“estamos preparados, y de hecho desde primera hora de la mañana los trabajadores municipales mantienen los equipos de limpieza operativos”***. Asimismo, se está atendiendo también a las pedanías, con recursos propios y contratando a empresas locales.

Desde el ejecutivo local piden precaución tanto a conductores como viandantes, y piden que la previsión es que el temporal remita en las próximas horas, ***“lo recomendable es no coger el coche, si no es estrictamente necesario”***.

El alcalde asegura que ***“el equipo de gobierno está en contacto con las autoridades, operarios, corporación y pedanías, y nos hemos puesto a su disposición”***. Delgado informa que ***“para cualquier incidencia no tienen más que ponerse en contacto con los miembros del equipo del ejecutivo”***.

Desde el equipo de gobierno agradecen a todas las personas que colaboran con sus medios en la limpieza de las vías.

